

冬のスリップ事故に注意

スピードを落とし、普段の2倍以上の車間距離

『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

・橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』
過信と油断は、事故のもと

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前5時半 交差点 赤信号で横断か？

高齢男性、乗用車にはねられ意識不明

防犯カメラの映像から、男性が横断した際、歩行者用の信号は赤だった

- ◇赤信号の「横断歩道」、渡って来る人がいるかもしれない◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/12/16(月)

16日午前5時20分ごろ、福岡県の交差点で、70代後半とみられる男性が横断歩道を渡っていたところ、乗用車にはねられました。男性は、頭から血を流して倒れていて意識がなく、病院に搬送され手当てを受けています。乗用車を運転していた50代後半とみられる男性にけがはありません。警察によりますと、近くに設置された防犯カメラの映像から、男性が横断した際、歩行者用の信号は赤だったということです。

交差点 右折車両、歩行者

「双方、青信号だった」

右折の軽乗用車にはねられ、横断歩道を渡っていた女性死亡

- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
- ◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2024/12/16(月)

15日午後5時10分ごろ、千葉県の市道交差点で、右折の軽乗用車にはねられ、横断歩道を渡っていた成人とみられる女性が搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、女性の身元を調べるとともに、運転していた女性(71)から事故の詳しい状況について聴いています。現場は信号機のある見通しの良い交差点。軽乗用車の女性は「双方青信号だった」と話している。

午前5時半 横断歩道ない 車道を渡っていた、会社員の男性

会社員運転の乗用車にはねられ死亡

乗用車の男性は、通勤途中でした

- ◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/12/16(月)

16日午前5時20分ごろ、石川県で、横断歩道のない車道を渡っていた会社員の男性(53)が、会社員の男性(51)の乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、頭部外傷で約1時間後に死亡が確認されました。現場は片側2車線。男性は追い越し車線上で車にはねられました。乗用車運転の男性は通勤中でした。